



DIE POSAUNE

## China hilft Iran bei der schnellen Lieferung von Drohnen an Russland

- Peter van Halteren
- [14.06.2023](#)

Wie das *Wall Street Journal* am 12. Juni berichtete, sind weiterhin chinesische Drohnenteile in den Iran geflossen, um Russlands Krieg gegen die Ukraine zu unterstützen. Als westliche Forscher eine iranische Drohne untersuchten, die im April über der Ukraine abgeschossen wurde, machten sie eine wichtige Entdeckung: ein in diesem Jahr hergestelltes chinesisches Bauteil.

China is helping Iran build and ship drones to Russia within three months, according to Western investigators <https://t.co/Rqd8yGFCs2>

— The Wall Street Journal (@WSJ) [June 12, 2023](#)

Die Drohne enthielt einen Spannungswandler, der Mitte Januar in China hergestellt wurde. Der Fund zeigt, wie schnell der Iran in der Lage ist, Russland bei seinem Krieg in der Ukraine zu helfen; er benötigte nur drei Monate, um Drohnen herzustellen und nach Moskau zu liefern. Er zeigt auch, dass die weltweiten Sanktionen der USA und ihrer Verbündeten, mit denen der Fluss von Teilen in den Iran gestoppt werden sollte, nur eine begrenzte Wirkung hatten.

**Waffenknappheit:** Sowohl Russland als auch die Ukraine haben Schwierigkeiten, ihre Streitkräfte mit den Waffen zu versorgen, die sie zur Fortsetzung des lang anhaltenden Krieges benötigen. Russland wandte sich letztes Jahr an den Iran, um seinen Bedarf an Waffen zu decken. Letzte Woche erklärte das Weiße Haus, der Iran habe kürzlich Hunderte von Drohnen auf Schiffen über das Kaspische Meer nach Russland geschickt.

**Asien steht zu Putin:** Trotz der Sanktionen der Vereinigten Staaten und ihrer Verbündeten findet Russland weiterhin Unterstützung in China und anderen asiatischen Ländern. Die biblische Prophetie deutet darauf hin, dass die Unterstützung Asiens für Putin in den kommenden Monaten und Jahren noch viel stärker werden wird. In seinem Artikel [„Asien hält auch weiterhin zu Putin“](#) schrieb der Chefredakteur der *Posaune*, Gerald Flurry:

Hesekiel 38, 2 die russische Macht vorausgesagt, die wir jetzt aufsteigen sehen, angeführt von einem rōš nāsī' (oder „Fürst von Russland“). In dieser Schriftstelle wird auch „das Land Magog“ erwähnt, zu dem das moderne China und andere Nationen gehören. Dies deutet darauf hin, dass dieser russische Führer andere asiatische Völker hinter Moskau versammeln wird.

Die Prophezeiung, die Hesekiel niederschrieb, war für die Endzeit bestimmt. Sie besagt, dass Russland der Anführer dieser massiven asiatischen Allianz sein wird. Das ist ein Schlüssel zum Verständnis der heutigen Geopolitik.

**Erfahren Sie mehr:** Lesen Sie [„Asien hält auch weiterhin zu Putin“](#).